

ペリデ長田新聞

2024年 6月号

PELIDE

これからの季節に向けて、
花壇の花が新しくなりました。



ペリデガーデニングの会の
メンバーと一緒に
ご利用者様も
お手伝いいただきました。



植替えられたお花を見て
「ガーデンに来るのが
楽しみ！」と、
喜んでいただきました。

お食事紹介 ご利用者様に好評をいただいているペリデのお食事。静岡の旬の味や郷土料理など、様々な献立を召し上がっていただきました。

【お楽しみ丼ぶり】



桜えびとしらすがたっぷり
入った駿河丼

【郷土料理】



京都名物“衣笠丼”

【ピザトーストランチプレート】



【母の日ランチ】



「いつも楽しみにしてるのよ♪」と
嬉しいお言葉をいただきました。



全体研修

高齢者虐待予防～自身の姿勢を見直す～

今回の研修では、自分の仕事に対する姿勢・思いを見つめ直し、
知識やモラルに焦点をあて学習しました。



意識を高め、学びをこれからのケアに活かしていきます。



7月の予定

七夕week withフラダンス

ロング・デイ 7月1日(月)～7日(日)

1階フロアに皆様の願いを込めた短冊や
作製していただいた吹き流しを飾ります。

7月6日(土) セタイイベント フラダンス

リラクシーフラダンス スタジオ様をお招きして
ハワイアン雰囲気を楽しんでいただきます！



ロング

かしはる販売会

7月9日(火)

郷土菓子店「かしはる」さんが、3階フロアにお店を開いてくださいます。

ファミリーdeペリデカフェ

ご家族様と入居者様でゆっくりとした時間を
過していただきたいと思い、
【ファミリーdeペリデカフェ】を開催いたしました。



この日のためにレストラン部が、抹茶ロールケーキ、フルーツゼリー、いちごのニョッキなど6種の特製スイーツをご用意しました。「冷たくて美味しい!」「甘さがちょうどいいわ♪」と好評でした。



ご家族様とのお話も弾み、
賑やかな笑い声と
たくさんの笑顔を見ることが
できました。
多くのご家族様のご参加、
ありがとうございました。

愛犬も嬉しそう!

梅の収穫

春に花を楽しませてくれたガーデンの梅がたくさんの実を付けました。
デイサービスのご利用者様に収穫していただきました。



「立派な梅だね。」
「いい梅だよ!」と
褒めてくださいました。



「ここにもあるね♪あそこにも!」と、
収穫をお楽しみいただきました。



今年も梅ジュースが
楽しめるね!



毎年恒例! さつまいもの苗を植えよう

今年もご利用者様に
さつまいもの苗を植えていただきました。



ガーデニング大好きよ!



皆様、昨年の収穫を思い出して、
「大きくなれよ!」と
声をかけて
いらっやいました。

また、さつまいもに関するクイズを解きながら
ガーデンを廻っていただきました。



ガーデンを歩いていると、
「小さな柿が出来てる!」
「紫陽花、綺麗ね。」と、
季節を感じていらっやいました。



クイズの答えは、パネルをめくるとすぐわかります!
正解された時は、
皆様で手を叩いて
楽しそうに解答されていました。



さつまいもについての知識を深めたご利用者様。
収穫を迎える秋までの間、日々成長する苗を
楽しんでいただきたいと思います。